

Le FNL-Rwasa dénonce une recrudescence de la violence envers ses militants

@rib News, 15/09/2016 DEPUIS LA NOMINATION DU GENERAL NDAYISHIMIYE COMME SECRETAIRE GENERAL DU PARTI CNDD-FDD, LA CHASSE AUX FNL S'INTENSIFIE. Les Burundais et toute la communauté internationale assistent depuis le 26 avril 2015, à une escalade de la violence sans précédent au pays. Les miliciens du parti CNDD-FDD au pouvoir, le service des renseignements et les forces de l'ordre en prennent indistinctement à tous ceux qui s'opposent au maudit troisième mandat de Nkurunziza. Nous déplorons et dénonçons toujours les arrestations arbitraires, les tortures, les exécutions extra-judiciaires et autres sévices dont souffrent la grande majorité de la population non acquise à la cause du CNDD-FDD, notamment celle de vouloir se positionner en parti-Etat. Cela se passe au moment où les Burundais aspiraient à jouir les dividendes d'une démocratie saine, dont ils ont payé le plus loyalement durant les longues crises qui ont secoué leur pays : le Burundi. Lire l'intégralité de la Déclaration